

CARTA MEDICA VIRTUAL AGOSTO 20 DE 2010 - 54

colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ELOGIOS.

Como estos días van y vienen acompañados de comparaciones sobre el segundo,, me hicieron recordar una pareja donde estos se repetían constantemente acompañados de la frase “es un segundo San José” hasta que vi no la separación por causas “NON SANCTAS” y se cambió el estribillo por otro que no se debe repetir en esta carta; sin embargo, si me parece que debo participar, ahora que he terminado de leer EL LEGADO DE MANDELA, por Richard Stengel por lo menos de estas afirmaciones:” Nelson Mandela es quizá el último héroe puro que queda en el mundo” ; y esta otra: “ Nelson Mandela es un hombre de principios, de uno exactamente: igualdad de derechos para todos, sin distinción de raza, clase, o sexo”.

CURIOSIDADES.

Se cree que en promedio la temperatura global subió en el siglo XX , 0.74 °C.

Mens sana in corporation sano.

Los médicos dicen que una tercera parte de los problemas físicos que encuentran en sus pacientes, tienen una base sicológica. Por otra parte el Centro de Salud Mental inglés de Sainsbury calcula que una sexta parte de los trabajadores sufren de depresión o estrés y que los trastornos mentales de los trabajadores ingleses le cuesta al país 26 billones por año. Los investigadores norteamericanos sostienen que es mas costosa la presencia del trabajador sin hacer nada, que estiman en dos veces la cantidad anterior..(The Economist. Julio 10:2010.).

DEL AMBITO JURIDICO (9- 22 DE Agosto de 2010)

“ De forma general las fotografías son una prueba fundamental en los procesos judiciales actuales siempre que sean originales, que puedan ser asequibles en su formato original, que se garantice que no han sido modificadas des-

de su creación mediante una firma ¡”hash” que es como un sello que garantiza la integridad, además de una estampa cronológica de fecha y hora en el archivo de la foto, que deberá ser presentada al juez en formato digital con tantas copias como traslados existan.”

RECONOCIMIENTO DEL RIESGO LABORAL POR PARTE DE LA ARP NO EXCLUYE LA CULPA PATRONAL.

EL SERVICIO DE CORREO ELECTRONICO CERTIFICADO YA SE ENCUENTRA A DISPOSICION EN COLOMBIA.

NOTICIAS QUE DESCREDITAN.

SE ACABARON LAS 3 CONSEJERIAS.

Tres altas consejerías dejaron de existir en la Presidencia.

El jefe de Estado Juan Manuel Santos decidió suprimir la alta Consejería Presidencial, la alta Consejería Presidencial para el Bicentenario de la Independencia y la alta Consejería Presidencial para la política Anti cíclica.

El Gobierno también tomó la decisión de crear 4 nuevas consejerías.

El Tiempo agosto 18 de 2010.

FRASES QUE TRAEN RECUERDOS.

“SALIMOS DE UN PRESIDENTE SIN MINISTROS PARA PASAR A UNO RODEADO DE LAS MEJORES INTELIGENCIAS; ABANDONAMOS LA CONFRONTACION SIN PERDER LOS PRINCIPIOS PARA ABRIRNOS AL DIALOGO. LA ESTRATEGIA DE VOLVER AL OPOSITOR AMIGO CONSTRUYE ALIANZAS, COLABORACIONES FRUCTIFERAS, ENGRANDECEN A LAS PERSONAS QUE SIRVEN A LA NACION”. Fernando Alvarez Rojas. VUELTA A LA PAGINA.- El Tiempo Agosto 14 de 2010.

